

**Le Quotidien Jurassien**

**22.03.2014**

AP-00241



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 22.03.2014  
Identifiant du document : AP-00241  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 22.03.2014  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 17.08.2014 à 12h16  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 29.03.2024 à 14:30

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
17.08.2014 à 12h16 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 22 mars 2014

### BRUNCHENAL

## Un feu en lisière de forêt rappelle la prudence par temps sec

Un incendie s'est déclaré hier, vers 15 h, dans les environs du 2<sup>e</sup> Brunchenal au-dessus de Delémont, où 400 m<sup>2</sup> de lisière de forêt sont partis en fumée.

De brusques rafales de vents ont emporté des braises d'un feu de branches. La sécheresse n'aidant pas, des feuilles mortes et des arbustes ont pris feu. «J'ai été surpris par la rapidité avec laquelle la forêt a commencé de brûler», explique le paysan, dont le feu est à l'origine du sinistre. Quinze minutes plus tard, le centre de renfort de Delémont se rendait sur place avec une vingtaine d'hommes, deux fourgons tonne-pompe, deux véhicules de transport et un véhicule d'officier de service. En une heure, les pompiers maîtrisaient les flammes.



Il a fallu une heure aux pompiers pour maîtriser le feu. PHOTO HD

«La grosse difficulté a été le ravitaillement d'eau. Nous avons dû faire trois voyages pour en avoir suffisamment», explique Didier Gisiger, commandant du centre de renfort. Il conseille aux gens de ne pas allumer de feu en forêt en raison des risques importants d'incendie. Deux patrouilles de police se sont également rendues sur place. HD